

Fructifica diálogo en Venezuela



Caracas, 12 nov (RHC-PL) El dialogo entre el gobierno de Venezuela y sectores opositores dio sus primeros frutos cuando se acordó una hoja de ruta para preservar el orden institucional y superar la actual coyuntura económica.

Así lo ratificaron los participantes al comprometerse a trabajar de manera conjunta por la paz y la democracia del país, luego de extensas negociaciones.

Un comunicado leído por Jorge Rodríguez y Carlos Ocariz, representantes del Gobierno y de la Mesa de la Unidad Democrática, respectivamente, sostiene que el compromiso de ambas se establece en las bases de la convivencia, el respeto y el reconocimiento.

Esa posición persigue, indicaron, 'forjar vínculos que trasciendan momentos históricos y cualquier circunstancia, por difícil que esta sea'.

Las partes manifestaron su decisión de mantener 'una convivencia pacífica, respetuosa y consultiva porque no hay política ni convivencia en la violencia, ni en la fuerza, porque no hay política ni convivencia en el odio, ni en la amenaza, ni en el insulto'.

Asimismo, expresaron, su entendimiento para promover una acción política respetuosa que condene y erradique de la sociedad el odio.

Indicaron la disposición a liderar una gran movilización nacional en favor de la concordia, del reconocimiento mutuo y de la paz y llamaron a que la declaración suscrita sea respaldada por las fuerzas

políticas, las instituciones públicas, las organizaciones sociales, los medios de comunicación, las universidades, las comunidades religiosas, entre otros sectores.

Según el texto divulgado se plantea el compromiso de que las diferencias políticas entre las partes 'solo tengan una respuesta en el estricto marco constitucional, un camino democrático, pacífico y electoral'.

A la vez se estableció el compromiso de los negociadores de defender la soberanía del país y rechazar cualquier injerencia externa del signo político que sea.

Por otra parte, convergieron en alcanzar un 'esfuerzo conjunto, intenso y urgente' para superar la coyuntura económica por la que atraviesa el país, y al combate 'frente a la inseguridad ciudadana y la violencia criminal, las bandas paramilitarizadas, grupos violentos y así como la urgencia del desarme de nuestra población'.

El texto suscrito tanto por el Gobierno como por la oposición ratificó los cinco acuerdos alcanzados hasta ahora en las negociaciones.

La divulgación del documento estuvo precedida de palabras del monseñor Claudio María Celli, representante del Vaticano en las pláticas, sobre los avances logrados en las cuatro temáticas planteadas por ambas partes.

Al inicio de la reunión, Ernesto Samper, secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) destacó el compromiso del Gobierno Nacional y de la oposición con el proceso y la contribución que hicieron a la paz, renovando el llamado para mantener un tono respetuoso y pacífico en el discurso y la acción política.

Samper subrayó que los gestos que se produjeron hasta ahora permiten augurar que el proceso se está fortaleciendo y consolidando.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111892-fructifica-dialogo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba